



## **Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu l'ambassadeur des États-Unis en Russie**

Le 3 février 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a été reçu à la résidence des ambassadeurs américains à Moscou par l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire des États-Unis d'Amérique, John Tefft.

Prenaient part à la rencontre, pour le DREE, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, pour l'Ambassade des États-Unis, le ministre-conseiller aux questions politiques, Anthony Godfrey, et le conseiller du département politique de l'Ambassade, David Horn.

L'entretien, qui s'est déroulé dans une ambiance constructive, a porté sur différents sujets présentant un intérêt commun.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48739/>